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Nesta edição Nesta edição 
estreia a coluna O estreia a coluna O 

MOITINHA. Agora é MOITINHA. Agora é 
bom tomar cuidado bom tomar cuidado 
porque o próximo a porque o próximo a 
aparecer na coluna aparecer na coluna 

pode ser você.pode ser você.  
Página 7Página 7

AGORA COM CIRCULAÇÃO NO CENTRO DO RIO DE JANEIRO

Alienígenas, óvnis e abduções são assuntos que fascinam e amedrontam 
as pessoas ao redor do mundo. Diversos lugares são conhecidos por su-
postas aparições de seres de outros planetas e um dos mais famosos é a 
Área 51, uma instalação da força aérea americana que “esconde” provas 
de que os extraterrestres existem. O país registrou 811 ovnis em oito dé-
cadas de histórias sobre discos voadores e extraterrestres como o E.T. 
de Varginha Com longa tradição de avistamentos relatados, Brasil não 

tem nenhum órgão oficial de análise de anomalias, como o recém-cria-
do escritório dos EUA. Segundo a agência, recentemente, “muitas teste-
munhas com credibilidade, muitas vezes aviadores militares, relataram 
ter visto objetos que não reconheceram no espaço aéreo dos Estados 
Unidos”. O documento diz que a maioria desses fenômenos já foi expli-
cada, “mas um pequeno punhado não pode ser imediatamente identifi-
cado como fenômenos naturais ou produzidos pelo homem”. Página 4Página 4

CASIMIRO PODE TER 
TIDO UMA NOVA VISITA

DE DISCO VOADOR
O ASSUNTO VOLTA A SER COMENTADO ENTRE OS MORADORES,

RELEMBRANDO OS ANOS 80 O ALVOROÇO DOS ANOS 80 NA CIDADE

Maurício BM 
fecha parceria 
com prefeito 
de Macaé
As autoridades de Rio das Ostras e 
de Macaé nunca tiveram o costu-
me de se unir para elaborar políti-
cas públicas de cunho regional, por 
mais que as cidades sejam interli-
gadas, ou pela proximidade terri-
torial ou pela potencialidade en-
tre os dois municípios. E, buscando 
fomentar esta parceria, o vereador 
e presidente da Câmara Municipal 
de Rio das Ostras, Maurício Braga 
Mesquita, Maurício BM, a convi-
te do prefeito de Macaé, Welberth 
Rezende, visitou, no último dia 23. 
Página 4Página 4

A educação é entendida como uma 
prática de libertação, que desper-
ta no sujeito a sua capacidade de 
promover a humanização, esfor-
çando em uma perspectiva con-
junta para mudar o sistema es-
colar, social e político. Quando 
pessoas envolvidas com o sistema 
educacional se dedicam com pro-
fissionalismo e amor no que faz, 
com certeza a comunidade só tem 
a ganhar e melhora a qualidade de 
vida. Página 3Página 3

Centro 
Educacional 
promove festa 
da família  e 
homenageia
professor

Ramon Gidalte 
participa de 
ato de prefeitos 
contra a Enel
O prefeito Ramon Gidalte, ao lado de diversos prefeitos 
do Estado, esteve presente no Theatro Municipal de 
Niterói, para discutir a prestação de serviços da Enel, 
concessionária de distribuição de energia, que atende 
a 66 municípios do estado. Diante dos prejuízos regis-
trados devido à interrupção do fornecimento de ener-
gia no cenário após ventanias e fortes chuvas, o prefei-
to Ramon Gidalte assinou a manifestação de repúdio 
contra a empresa, que será enviada à Agência Nacional 
de Energia Elétrica (Aneel) e ao Ministério de Minas e 
Energia.  Página 4Página 4
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ITERJ visita áreas 
para Regularização 

Fundiária Urbana em 
Casimiro de Abreu

Dando segmento a cooperação 
técnica firmada com a Prefeitura 
de Casimiro de Abreu, o Instituto 
de Terras e Cartografia do Estado 
do Rio de Janeiro - ITERJ - visitou 
quatro bairros para identificação 
dos perímetros que poderão rece-
ber o benefício. Página 5Página 5

Semana do 
doador de 
sangue em 

Macaé
Começou nesta segunda-feira (27), em 
Macaé, a Semana Nacional do Doador Vo-
luntário de Sangue. Até a próxima sex-
ta-feira (01), o Serviço Municipal de 
Hemoterapia está com ações de conscien-
tização, homenagens aos doadores, sor-
teios e distribuição de brindes. Página 6Página 6
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de transformação

na cidade

Um serviço de ônibus municipal totalmente de graça ligando Casimiro a todos os distritos. 

Da serra ao mar, sete dias por semana. Os moradores podem se deslocar pela cidade sem se 

preocupar com a tarifa de ônibus. Ao todo, quatro rotas estão circulando na cidade fazendo 

integrações entre os quatro distritos do município. A frota é composta por quatro ônibus 

com acessibilidade e climatização, além de conexão Wi-Fi.
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A ex-miss de Casimiro de 
Abreu, Joice Ferreira regis-
trou um BO (boletim de ocor-
rência) na Delegacia do muni-
cípio, acusando um assessor de 
assédio sexual. Joice, que é in-
fluencer tem mais de 39 mil se-
guidores, foi Miss Casimiro de 
Abreu, Miss Costa do Sol Rio de 
Janeiro e concorreu à Miss Bra-
sil no início desse mês. Ela falou 
à reportagem do Jornal Boa Se-
mente que resolveu denunciar 
para incentivar outras mulhe-
res vítimas desse crime. Disse 

ainda que após o caso ser ex-
posto nas redes sociais, surgi-
ram outras mulheres que tam-
bém foram vítimas do abuso de 
poder do agressor.

O prefeito Ramon Gidalte, 
assim que soube do fato resol-
veu exonerar o assessor.

O jornal Boa Semente entrou 
em contato com Welton Ale-
xandrino que disse que vai pro-
var sua inocência e que está à 
disposição da justiça colocando 
o seu sigilo telefônico disponí-
vel para averiguação.

O Serviço Social do Comércio 
(Sesc) estará de volta a Rio das 
Ostras nos dias 05 a 07 de de-
zembro, das 10h às 19h, para rea-
lizar o cadastramento de servi-
dores interessados em usufruir 
das áreas de lazer oferecidas pelo 
Sesc no Estado do Rio de Janeiro. 
A ação ocorrerá na Secretaria de 
Desenvolvimento e Turismo, lo-
calizada na Praça Cláudio Ribei-
ro, S/N, Extensão do Bosque.

Para garantir o credencia-

mento do servidor e a inclusão 
de dependentes, é necessária a 
apresentação dos seguintes do-
cumentos: documento que com-
prove o vínculo empregatício do 
servidor com a prefeitura; RG; 
CPF; e comprovante de residên-
cia. Documentação para depen-
dentes, cônjuge ou companheiro 
de união estável de qualquer gê-
nero: certidão de casamento ci-
vil ou religioso; Documento de 
união estável lavrado em cartó-

rio ou declaração de convivência 
marital com assinaturas dos côn-
juges reconhecidas em cartório.

Filho, enteado, pessoa sob 
guarda (definitiva ou provisória), 
tutelado ou curatelado, menores 
de 21 anos ou estudantes até 24 
anos: RG; CPF (conforme legisla-
ção vigente); comprovante de re-
sidência. Para dependentes de 21 
a 24 anos, comprovação da con-
dição de estudante.

Além da documentação, será 

necessário efetuar o pagamen-
to da taxa anual no valor de R$ 
50,00 para o titular e R$ 100,00 
para o grupo familiar. O paga-
mento deverá ser realizado ex-
clusivamente por Pix. A adesão 
ao convênio Sesc x Prefeitura 
possibilita o acesso às áreas de 
lazer oferecidas pelo Sesc Rio, e 
a solicitação é estendida a todos 
os servidores públicos, incluin-
do concursados e comissionados.

Para esclarecimentos adicio-

nais, os interessados podem en-
trar em contato com Adriana 
Coutinho, representante da Se-
cretaria de Desenvolvimento e 
Turismo, pelos telefones (22) 
2771-6425 e 998193344.

Este cadastramento repre-
senta mais uma oportunidade 
para os servidores desfrutarem 
de momentos de lazer e cultura, 
fortalecendo o compromisso do 
Sesc em contribuir para o bem-
-estar da comunidade.

A educação é entendida como 
uma prática de libertação, que 
desperta no sujeito a sua capa-
cidade de promover a humani-
zação, esforçando em uma pers-
pectiva conjunta para mudar o 
sistema escolar, social e político.

Quando pessoas envolvidas 
com o sistema educacional se 
dedicam com profissionalismo e 
amor no que faz, com certeza a 
comunidade só tem a ganhar e 
melhora a qualidade de vida.

Um exemplo de profissio-
nal da educação no município 
é o Professor Reinaldo Pimentel 
que coordenou e realizou com 
a colaboração dos funcionários 
da Instituição a Festa das Famí-
lias no atual prédio do CEI, que 
recebeu o nome de Centro Edu-
cacional Integrado Claudio Ma-
cedo. Professor Claudio foi um 
entusiasta da educação, com 
muita dedicação na preservação 
do meio ambiente, um profis-
sional muito querido pelos alu-
nos, professores e a família.

A festa aconteceu no último 
dia 10 com a presença de au-
toridades municipais como o 
Prefeito Ramon Gidalte, Vice-
-prefeito Lelei da Marmoraria, 
Vereadores Wellington Santos, 
Marcelo Mota, Denison Rangel, 
Padre Alexandre Guido, Coor-
denadora dos Centros Educa-
cionais de Casimiro e Barra Sa-
mantha M. Pinto, Secretária 
Municipal de Educação Grace-
nir Alves de Oliveira, a filha do 
Professor homenageado Camila 
Macedo, entre outros.

O Diretor Reinaldo Pimen-

Ex-contratada 
acusa agente 

público de 
assédio sexual

Sesc realiza novos cadastramentos
de servidores em Rio das Ostras

CEI promove a festa
das famílias e homenageia 
Professor Claudio Macedo

Câmara Itinerante: 
moradores da 

Aroeira apresentam 
reivindicações

DIGITAL INFLUENCER QUE JÁ FOI MISS 
CASIMIRO DE ABREU E AFIRMA QUE SUA 

ATITUDE VISA ENCORAJAR AS MULHERES

TRABALHADORES DA PREFEITURA TERÃO DIREITO AO ESPAÇO DE LAZER DAS UNIDADES

Comissão do 
Cumpra-se 
realiza ação 
pelo passe 
livre para 
pessoa com 
deficiência

A Comissão de Representação 
para o Cumprimento das Leis 
(Cumpra-se), da Assembleia Le-
gislativa do Estado do Rio de Ja-
neiro (Alerj), realizou, no dia 27/11, 
em frente ao Tribunal de Justiça 
do Estado (TJRJ), uma ação afir-
mativa pelo cumprimento da Lei 
do Passe Livre e Vale Social, que 
dá acesso ao transporte público 
gratuito para pessoas com defici-
ência. A iniciativa da Alerj contou 
com a parceria da Comissão dos 
Direitos das Pessoas com Defici-
ências da Câmara do Rio.

Autor da Lei do Passe Livre, 
o deputado Carlos Minc (PSB) 
criticou a exigência de compro-
vação para que uma pessoa com 
deficiência tenha acesso aos seus 
direitos. “Ao longo dos anos fo-
ram sendo colocadas diversas 
restrições ao Vale Social, exigin-
do-se a comprovação de que, por 
exemplo, uma pessoa que perdeu 
a perna demonstre que sua perna 
não cresceu de novo ou que uma 
pessoa com autismo comprove, 
todos os anos, que ainda tem essa 
síndrome. Essa burocracia exigi-
da prejudica e impede que os di-
reitos das pessoas sejam respei-
tados”, disse Minc, presidente da 
Comissão do Cumpra-se.

À frente da Comissão dos Di-
reitos das Pessoas com Deficiên-
cias, da Câmara do Rio, a verea-
dora Luciana Novaes (PT) explica 
que a demora na emissão dos 
cartões faz com que a lei não es-
teja sendo cumprida. “As pessoas 
com deficiência têm o direito de 
ir e vir, e isso não está acontecen-
do. Elas estão tendo seu direito 
negado porque precisam de um 
cartão para acessar os ônibus 
gratuitamente, e isso demora 
entre oito e 10 meses”, afirmou a 
vereadora, que é cadeirante.

tel disse que o evento foi para 
confraternizar professores, alu-
nos do CEI e seus familiares as-
sim como apresentar as novas 
instalações da unidade escolar. 
O evento contou com apresen-
tações musicais, depoimento de 
alunos sobre a importância do 
CEI e finalizado com um jantar 
para todos os presentes.

O Professor Reinaldo enfati-
zou que os alunos são os prota-
gonistas e são eles que dão vida 
ao prédio que passou a ser Cen-
tro Educacional Integral Profes-
sor Claudio Macedo.

O Diretor Reinaldo Pimen-
tel agradece à todos que compa-
receram a este evento que teve 
o apoio do Prefeito Ramon Gi-
dalte, da Secretária de Educa-
ção Gracenir Alves de Oliveira 
e da Coordenadora dos Centros 
Educacionais de Casimiro e Bar-
ra, Samantha Mello Pinto.

Na manhã deste sábado (25), 
muitos moradores participaram 
da Câmara Itinerante da Aroeira. O 
projeto do Legislativo de Macaé es-
teve em um dos bairros mais tra-
dicionais da cidade para tratar do 
serviço público e ouvir as reivindi-
cações.

Reginaldo do Hospital (Pode-
mos), parlamentar que solicitou a 
edição, ainda citou projetos de as-
sistência social que contemplam o 
bairro e localidades próximas. “A 
atual gestão reabriu o Restauran-
te Popular, e trabalha para ter uma 
segunda unidade no Lagomar. Em 
breve, teremos os programas Café 
da Manhã e Prato do Bem, para o 
jantar.”

Já o presidente Cesinha (Solida-
riedade) lembrou da luta para que 
fossem iniciadas as obras de esgoto 
na Aroeira. “Os alagamentos se ar-
rastavam por décadas, mas o pre-
feito Welberth Rezende (Cidade) 
tirou a promessa do papel. A ma-
crodrenagem foi a primeira gran-
de licitação do governo a ser inicia-
da. Deste então, o bairro já recebeu 
mais de R$ 50 milhões em inves-
timento.”

Para Rond Macaé (Patriota), a 
região é referência e, por isso, mais 
ações do governo devem ser con-
cretizadas. De acordo com Tico 
Jardim (Solidariedade), a Câmara 
Itinerante contribui neste sentido. 
“Eu tenho um carinho muito gran-
de pela Aroeira e vejo que essa ini-
ciativa da Câmara cumpre um pa-
pel fundamental para a sociedade.”

A última edição de 2023 tam-
bém contou com o líder do go-
verno, Luciano Diniz (Cidadania), 
além de Amaro Luiz (PRTB) e Ra-
fael Amorim (PDT). Do Executivo, 
estiveram os secretários de Saú-
de, Alexandre Cruz, de Desenvol-
vimento Social, Sabrina Nunes, e 

Qualificação Profissional, Denis 
Madureira, além de representantes 
da Mobilidade, Habitação, Educa-
ção e da Ordem Pública.

Serviços públicos
Questionado sobre melhorias, 

Alexandre Cruz anunciou a inau-
guração do Hospital do Olho, em 
dezembro, e o recadastramento 
do cartão do SUS. “Estamos tra-
balhando para priorizar o atendi-
mento dos nossos moradores. O 
centro de especialidades para pes-
soas com deficiência, uma luta do 
Cesinha e demais vereadores, tam-
bém está avançando, assim como a 
implementação do Centro Munici-
pal de Imagens.”

Moradores de bairros vizinhos 
também participaram, como Nil-
ton Cesar. Ele veio da Nova Macaé 
e, entre os questionamentos, so-
licitou maior atenção com os ani-
mais. Rafael Amorim falou sobre 
a Secretaria de Proteção Animal. 
“A orientação é enviar mensagem 
no WhatsApp para o número (22) 
99102-0111 para os casos de ataque. 
Se for para denúncia sobre maus 
tratos, o telefone é (22) 99285-
6779 ou no email protecaoanimal@
macae.rj.gov.br. Já a castração pú-
blica e gratuita é agendada no nú-
mero (22) 99105-1769.”

Em seguida, Sara de Jesus, do 
Novo Botafogo e cobrou mais in-
fraestrutura. Presidente da Asso-
ciação de Moradores da Nova Ma-
caé, Matheus Valença criticou a 
reforma feita na praça.

Cesinha solicitou que Luciano 
Diniz encaminhe as cobranças para 
as secretarias responsáveis. “Tam-
bém estamos na expectativa da 
criação da agência reguladora da 
BRK Ambiental. Há muitas recla-
mações sobre a qualidade da obra 
de esgoto e precisamos ter maior 
poder de fiscalização”, concluiu.

Coordenadora Samantha Mel-
lo Pinto

Homenageado Professor Claudio Macedo da Costa

Professor Reinaldo Pimentel 
organizou o evento

Secretária de Educação Grace-
nir Alves de Oliveira
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Casimiro pode ter tido
nova visita de disco voador

Ramon participa de ato de prefeitos contra a Enel

POR TODA A CIDADE OS OBJETOS VOADORES VOLTAM A SER NOTÍCIA ENTRE OS MORADORES, 
RELEMBRANDO OS ANOS 80, QUANDO A CIDADE SE TORNOU O FOCO DA MÍDIA NACIONAL

O Jornal B.S. conversou com o cineasta de 
Casimiro que pretende fazer um documen-
tário sobre o acontecimento. Comentários 
do Cineasta Wanderson Chan... “Casimiro de 
Abreu nos Anos 80’, exploraremos os relatos 
intrigantes e misteriosos de um avistamen-
to de disco voador que impactou a tranquila 
cidade brasileira no dia 8 de março de 1980. 
Com entrevistas de testemunhas oculares e 
análises de arquivos da época, o documentá-
rio mergulha na atmosfera de suspense e es-
peculação que cercou esse evento inusitado. 
Entre teorias de conspiração e depoimentos 
surpreendentes, desvendaremos o legado 
deixado por essa visita extraterrestre que ca-
talisou mudanças significativas, moldando o 
destino e a identidade da cidade para sem-
pre.” Disse Wanderson Chan.

DOCUMENTÁRIOS SOBRE OS ÓVNIS
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CIRCULAÇÃO CASIMIRO DE ABREU,
ARARUAMA, ALERJ, BARRA DE SÃO JOÃO, 

MACAÉ, SANA, RIO DAS OSTRAS, SILVA JARDIM, 
CENTRO DA CIDADE DO RIO DE JANEIRO

A DIREÇÃO DO JORNAL BOA SEMENTE NÃO SE RESPONSABILIZA 
E NEM ENDOSSA CONCEITOS EMITIDOS POR SEUS 

COLABORADORES EM AÇÕES OU ARTIGOS ASSINADOS,
SENDO DE TOTAL RESPONSABILIDADE DO AUTOR.

Alienígenas, óvnis e abdu-
ções são assuntos que fascinam 
e amedrontam as pessoas ao 
redor do mundo. Diversos luga-
res são conhecidos por supos-
tas aparições de seres de outros 
planetas e um dos mais famo-
sos é a Área 51, uma instalação 
da força aérea americana que 
“esconde” provas de que os ex-
traterrestres existem.

O país registrou 811 ovnis em 
oito décadas de histórias so-
bre discos voadores e extra-
terrestres como o E.T. de Var-
ginha Com longa tradição de 
avistamentos relatados, Brasil 
não tem nenhum órgão oficial 
de análise de anomalias, como 
o recém-criado escritório dos 
EUA.

Segundo a agência, recen-
temente, “muitas testemunhas 
com credibilidade, muitas ve-
zes aviadores militares, relata-
ram ter visto objetos que não 
reconheceram no espaço aé-
reo dos Estados Unidos”. O do-
cumento diz que a maioria des-
ses fenômenos já foi explicada, 
“mas um pequeno punhado não 
pode ser imediatamente iden-
tificado como fenômenos na-
turais ou produzidos pelo ho-
mem”.

 Após quase 30 anos, o ter-
reno onde supostamente o ET 
de Varginha apareceu deve vi-
rar ponto turístico na cidade 
de mesmo nome, no Sul do es-
tado de Minas Gerais. A Prefei-
tura e proprietário do local es-
tão perto de realizar a troca do 
lote para a administração mu-
nicipal.

 Em Casimiro de Abreu , pre-
cisamente no dia 8 de março de 
1980, com turistas de todo es-
tado e a presença da imprensa 
mundial, o município seria pal-
co do evento prometido com a 
maior aparição de vida extra-
terrestre na terra. A teoria ti-
nha embasamento na literatura 
de um suposto vidente regional 
que relatava a chegada de disco 
voador de Júpiter.

Edilcio Barbosa (falecido), 
dava entrevistas afirmando ser 
o porta voz da visita alienígena, 
especificando hora, local e mo-
tivos. Edilcio chegou a ser sub-
metido a teste para provar que 
não era louco.

A polícia militar disse que 
mais de 30 mil turistas fize-
ram questão de arranjar um es-
paço para ver a prometida visi-
ta espacial que não aconteceu. 

O prefeito Ramon Gidalte, ao 
lado de diversos prefeitos do Es-
tado, esteve presente no Theatro 
Municipal de Niterói, para dis-
cutir a prestação de serviços da 
Enel, concessionária de distri-
buição de energia, que atende a 
66 municípios do estado.

Diante dos prejuízos registra-
dos devido à interrupção do for-
necimento de energia no cenário 
após ventanias e fortes chuvas, o 
prefeito Ramon Gidalte assinou 
a manifestação de repúdio con-
tra a empresa, que será enviada à 

Agência Nacional de Energia Elé-
trica (Aneel) e ao Ministério de 
Minas e Energia.

A Comissão Parlamentar de 
Inquérito (CPI) dos Serviços De-
legados e das Agências Regulado-
ras da Alerj deve realizar audiên-
cia pública com a convocação dos 
presidentes das empresas Enel e 
Light para prestarem esclare-
cimentos sobre a falta de ener-
gia em diversos pontos do estado 
durante os últimos dias.

“Fiz questão de estar presente 
neste encontro, que contou com 

a presença de 20 prefeitos do Es-
tado do Rio, todos cobrando so-
luções emergenciais devido aos 
últimos acontecimentos no for-
necimento de energia. Como pre-
feito de Casimiro de Abreu venho 
manifestar a minha insatisfação 
com os serviços prestados em 
nossa cidade e providências se-
rão tomadas nos próximos dias”, 
disse Ramon Gidalte.

No encontro, os prefeitos do 
Estado defenderam também a 
importância de se discutir com o 
governo federal o modelo da nova 

concessão do serviço de ener-
gia no Brasil, com foco especial 
no Rio de Janeiro, que concentra 
o maior volume de investimen-
tos privados voltados a promover 
o novo ciclo de industrialização 
através do potencial do mercado 
de óleo, gás e energia.

O encontro contou com a par-
ticipação do prefeito de Niterói, 
Axel Grael, do deputado federal 
Max Lemos, do deputado esta-
dual Tiago Rangel, além de repre-
sentantes da Secretaria Estadual 
de Energia e Economia do Mar. 

Vereador Tiago 
Magalhães, que 
fez a imagem 
do suposto 
óvini,  Reginaldo 
Desidério, Thiago 
Alves e  Juarez 
Rodrigies Soares

sos e com barulho que foi per-
cebido no dia seguinte. O Ve-
reador afirma que não pode 
garantir que os objetos são Dis-
cos Voadores, mas que ficou 
muito impressionado.

Outra cidadã do município 
que se interessa por esse as-
sunto e Senhora Paula Campos 
que disse o seguinte: “Desde 8 
de março de 2020 a Associa-
ção ADIANTO organiza eventos 
inspirados no episódio marca-
do como A espera dos Jupte-
rianos - fato nacionalmente di-
vulgado na grande mídia em 
1980 que colocou Casimiro de 
Abreu como ponto de “abdu-
ção” (e interesse) dos maiores 
ufologistas do mundo, inclusi-
ve a NASA, que também esteve 
aqui. A partir daí começamos a 
idealizar um ( Carnaval Fora de 
Época ) pegando carona nes-
sa fama nacional. Até que em 
2023 foi criado o divertido Blo-
co “Vamo ET”, potencializando 
o sonho de atrair turismo e ren-
da por meio deste evento cultu-
ral histórico.

Portanto, temos que apro-
veitar esse potencial folclórico 
(relembrando Barbosa) e tam-
bém a presença da rodovia 24h 
ativa para promovermos ações 
culturais e sociais que promo-
vam o turismo e atraiam visi-
tantes de todos os cantos do 
país. O Vereador Tiago Maga-
lhães teve coragem de propor 
e aprovar a lei que institui o 8 
de março como dia do ET. Em 
muitas ocasiões esse episódio 
da espera dos ETs em Casimi-
ro foi tratado com desdém; des-
considerando que a “chacota” 
pode promover renda, emprego 
e desenvolvimento para diver-
sas famílias.

No próximo ano será reali-
zada uma comemoração muito 
especial para centenas de pes-
soas. Vislumbrando um produ-
to audiovisual, produzido pelo 
grande cineasta Wanderson 
Chan, que já se disponibilizou 
a filmar essa grande manifes-
tação cultural com equipamen-
to profissional e drones. Temos 
chances de promover a nossa 
cidade, no Jornal Nacional ou 
no Fantástico, já que em 2025 
comemoramos 45 anos de es-
pera dos jupterianos.

 Casimiro de Abreu figura 
também entre as quase 80 ci-
dades brasileiras que já tiveram 
episódios de queda de meteori-
tos?! E cadê esse meteorito?”

A equipe do jornal Boa Semen-
te conversou com Vereador 
Tiago Magalhães que afirmou 
ter registrado com seu celular, 
objetos luminosos no céu de 
Casimiro de Abreu e que se mo-
vimentavam com uma veloci-
dade impressionante.

Tiago Magalhães relatou à 
equipe de reportagem, que no 
dia 18 de abril deste ano, ao re-
tornar para sua casa 03: 20 viu 
uma luz enorme no céu e re-
solveu fotografar e depois fazer 
um vídeo que teve uma duração 
de 1 min e 4 segundos porque o 
celular parou de gravar.

 No dia seguinte conversan-
do com seu padrasto Devanir, 
resolveu mostrar a gravação e 
teve uma surpresa, que tinha 
gravado mais objetos lumino-
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DENÚNCIA
GRAVE CONTRA O

VICE-PREFEITO DE 
CASIMIRO DE ABREU

ITERJ visita áreas para Regularização 
Fundiária Urbana em Casimiro de Abreu

Abertura da 14ª edição do Parlamento Juvenil elege 
integrantes da mesa diretora e celebra 20 anos do projeto

Dando segmento a coopera-
ção técnica firmada com a Pre-
feitura de Casimiro de Abreu, 
o Instituto de Terras e Carto-
grafia do Estado do Rio de Ja-
neiro - ITERJ - visitou quatro 
bairros na última quinta-feira 
(23), para identificação dos pe-
rímetros que poderão receber 
o benefício da Regularização 
Fundiária Urbana. Foram eles: 
bairro São João, Vale do Sol, 
Vila Feliz e Bairro Industrial, 
somando cerca de três mil imó-
veis. A equipe do ITERJ - con-
tando com um assistente social, 
um engenheiro e um projetista 
- fotografaram e anotaram os 
dados gerais para posterior le-
vantamento técnico, que será 
realizado com drones (georre-
ferenciados).

Segundo o secretário de Pla-
nejamento, Mauro Goulart, que 
vem coordenando os trabalhos 
do instituto no município, a de-
terminação do prefeito Ramon 
Gidalte é que possamos come-
çar a entregar os títulos dos 
imóveis no início de 2024, co-
meçando pelo bairro Peres Gi-
dalte, onde o processo está na 
fase final.

“São mais de 20 anos de 

atrasos com a documentação 
dos registros sendo resolvi-
dos, e que vão trazer dignidade 
e segurança a muitas famílias. 
Atualmente, o termo de coope-
ração assinado pode contem-
plar os bairros citados, mas já 
estamos negociando para ex-
pandir ainda mais a atuação. 
Pois a demanda de pedidos por 
escritura e registro de imóveis 
vem crescendo”, disse.

Segundo o secretário, com 
este procedimento o próprio 
morador passa a investir mais 
na sua moradia: “Imóveis com 
registro recebem 75% mais in-
vestimentos, gerando empre-
gos na construção civil e me-
lhorando a economia, segundo 
pesquisas”, completou Mauro.

O ITERJ continuará nos pró-
ximos meses a fazer visitas re-
gulares a estes bairros, tão logo 
os processos administrativos 
sejam iniciados, com base no 
levantamento realizado.

Os técnicos tiveram opor-
tunidade de conversar com al-
guns moradores, para coleta de 
informações, visitaram postos 
de saúde, comércio e escolas, 
e percorreram a pé várias ruas, 
conhecendo a realidade local.

Os estudantes da rede estadual 
de ensino eleitos para a 14ª edi-
ção do Parlamento Juvenil (PJ) 
tomaram posse na sessão sole-
ne de abertura do projeto realiza-
da dia 27/11, no plenário do Palácio 
Tiradentes, sede histórica da As-
sembleia Legislativa do Estado do 
Rio de Janeiro (Alerj). O programa 
completa 20 anos e a novidade é 
a grande maioria feminina: a ban-
cada de alunas representa mais de 
60%; dos 97 parlamentares juve-
nis, 59 são mulheres. Durante a 
solenidade, eles receberam diplo-
ma e assinaram o livro de posse, 
além de terem escolhido o pre-
sidente da edição, David Andrew 
Pires Silva, da cidade de Campos 
dos Goytacazes.

Coordenador do PJ, o deputa-
do Danniel Librelon (REP) expli-
cou a importância da manuten-
ção da iniciativa, que permite que 
jovens deliberem e votem os pró-
prios projetos de lei.  O aumento 
da participação de jovens alunas 
nesta edição foi celebrado pela 
deputada Martha Rocha (PDT), 

que representou a bancada femi-
nina da Alerj durante a sessão so-
lene. 

O subsecretário executivo da 
Secretaria de Estado de Educa-
ção (Seeduc), Windson Maciel, ex-
plicitou a relevância da iniciativa 
para o exercício da cidadania dos 
jovens. Também estiveram pre-
sentes no evento os deputados 
Luiz Paulo (PSD), Professor Jose-
mar (Psol), Carlos Macedo (REP) 
e Tia Ju (REP). A Banda do Corpo 
de Fuzileiros Navais tocou os hi-
nos Nacional e o da Cidade do Rio 
de Janeiro.

Ex-parlamentares juvenis fo-
ram homenageados ao final da 
cerimônia. Kauan Santana, natu-
ral de São Fidélis, foi eleito presi-
dente da última edição e retornou 
ao parlamento como monitor. “A 
juventude está muito bem repre-
sentada com os atuais integrantes 
do PJ. São ótimas pessoas que vie-
ram propor mudanças significati-
vas no Estado do Rio”, disse.

Um total de 15 jovens se candi-
dataram a ocupar o cargo de pre-

O vice prefeito de Casimiro Lelei da 
Marmoraria, foi acusado pela servido-
ra da saúde, Roberta Pacheco, de assé-
dio moral. O Vereador Wellington San-
tos tomou todas as medidas cabíveis 
para que o caso seja apurado com má-
ximo de rigor. Além da denúncia fei-
ta na polícia civil, o Vereador enca-
minhou o caso para a Ouvidoria da 
Câmara e para a Comissão de Defesa 

dos Direitos e Deveres da mulher. O 
Vereador que é o líder do governo na 
Câmara, disse que toda equipe do seu 
Gabinete está à disposição da servi-
dora para fazer valer os seus direitos 
constitucionais.

A reportagem do Jornal  ouviu a 
servidora Roberta  Pacheco que dis-
se: No dia 23 de agosto o vice prefei-
to apareceu no setor que eu trabalho, 

que é uma unidade de saúde, e me pe-
gou pelo braço me levou pra cozinha e 
trancou a porta. Ele me acusou dizen-
do que falei mal dele com uma pacien-
te e que manda tanto como o prefeito 
e por isso pode me botar na rua. E dis-
se também que todos os funcionários 
daquela unidade de saúde são eleitores 
dele que vai ser candidato à Vereador  
Eu fiquei muito indignada e nervosa.

IMÓVEIS COM 
REGISTRO 
RECEBEM 
75% MAIS 
INVESTIMENTOS, 
GERANDO 
EMPREGOS NA 
CONSTRUÇÃO 
CIVIL E 
MELHORANDO 
A ECONOMIA, 
SEGUNDO 
PESQUISAS

MAURO GOULART
SECRETÁRIO DE
PLANEJAMENTO

‘‘

sidente do Parlamento Juvenil. 
Cada um deles discursou na tri-
buna do Plenário para defender 
sua ideia e sua candidatura, en-
fatizando que representam a mu-
dança para um futuro melhor. Ao 
final da votação, David Silva, de 
Campo, foi eleito presidente da 14ª 
edição do PJ, tendo como vice a 
estudante Samara de Lucena Tu-
pinambá, do Rio de Janeiro.

David contou que pretende 
manter a união no Parlamento 
para garantir a representação da 
juventude do Estado do Rio de Ja-
neiro. Segundo ele, a diversidade 
desta nova edição é notável e mui-
to importante para a representa-
tividade do povo fluminense. “É 
uma alegria que não cabe no peito 
poder representar os parlamen-
tares presentes nesta edição. Eu 

acredito que todos aqui têm gran-
de potencial, porém para isso pre-
cisamos nos manter unidos”, fri-
sou.

Atividades culturais
O dia dos PJs começou no Pa-

lácio Tiradentes, quando eles pu-
deram conhecer a sede histórica 
da Alerj e fazer a visita guiada do 
prédio. Eles percorreram os espa-
ços mais emblemáticos do local: o 

plenário, o salão nobre e a biblio-
teca. No tour, que foi conduzido 
pela equipe de Cultura da Assem-
bleia, os estudantes também tive-
ram aulas sobre os primeiros pas-
sos do Parlamento fluminense e a 
importância do palácio para a po-
lítica brasileira.

O que mais encantou a parla-
mentar juvenil de Bom Jesus do 
Itabapoana, Yasmin Passos, de 16 
anos, foi o acervo de obras de ar-
tes do pPalácio. “A parte do pré-
dio que eu mais gostei foi o plená-
rio porque é muito grande e tem 
as pinturas mais lindas e impres-
sionantes”, contou a jovem.

Ainda pela manhã, os PJs vi-
sitaram o AquaRio, que é o maior 
aquário da América do Sul. Com 
mais 350 espécies marinhas de 
todo o mundo, o espaço reúne 28 
tanques em seu circuito. Os estu-
dantes puderam aproveitar várias 
experiências no lugar, incluindo 
o passeio pelo túnel acrílico que 
leva direto para dentro do tanque 
oceânico de dois andares onde vi-
vem arraias e tubarões.
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REQUISITOS 
BÁSICOS PARA 
A DOAÇÃO

Estar em boas condições de 
saúde; Ter entre 16 e 69 anos, 
desde que a primeira doação 
tenha sido feita até os 60 
anos (menores de 18 anos só 
podem doar mediante o con-
sentimento formal dos res-
ponsáveis); Pesar no mínimo 
50kg; Estar descansado (ter 
dormido pelo menos 6 horas 
nas últimas 24 horas); Estar 
alimentado e bem hidratado 
(evitar alimentos gordurosos 
quatro horas antes da doa-
ção); Apresentar documento 
original com foto recente, 
emitido por órgão oficial.

Macaé fomenta negócios e
incentiva empreendedorismo

Semana do doador de sangue em Macaé

A Semana Global de Em-
preendedorismo – Macaé Em-
preendedora teve início nesta se-
gunda-feira (27), com abertura 
realizada no auditório da Asso-
ciação Comercial e Industrial de 
Macaé (ACIM). A mesa de abertu-
ra foi composta pelo vice-prefeito 
Célio Chapeta; o Secretário Muni-
cipal de Desenvolvimento Econô-
mico, Trabalho e Renda, Rodri-
go Vianna; o presidente da Acim, 
Frederico Barreto; o vereador Ra-
fael Amorim; e a analista de Po-
líticas Públicas do Sebrae em 
Macaé, Silvia Andréa Carvalho 
Romão, representando o Coorde-
nador da Regional Norte do Se-
brae RJ, Guilherme Reche.

“Agradeço a participação de 
todas as instituições: Acim, CDL, 
Sebrae, Firjan, e as empresas e 
empreendedores que estão co-
laborando na ‘Macaé Empreen-
dedora’, tão importante para o 
desenvolvimento da cidade”, des-
tacou o vice-prefeito, Célio Cha-
peta.

O Secretário Municipal de De-
senvolvimento Econômico, Tra-
balho e Renda, Rodrigo Vianna, 
avaliou que os projetos vão ao en-
contro da Semana Global de Em-
preendedorismo. “Temos traba-

lhado no diálogo, na construção, 
na reconstrução de tudo que pre-
cisa ser feito para que Macaé se 
desenvolva, se transforme, e para 
isso é importantíssima a presença 
das instituições”, classificou.

Sustentabilidade
De acordo com Vianna, o go-

verno trabalha a recuperação 
econômica com responsabilidade 
para que o município tenha de-
senvolvimento econômico, social 
e sustentável. “Há 46 anos rece-
bemos a indústria do óleo, do gás, 
recebemos o título de Capital do 
Petróleo, hoje oficialmente decla-
rada Capital da Energia, e prepa-
ramos a Semana Global para que 
quem tem o sonho de se desen-
volver possa trazer esse sonho 
para realidade”, pontuou.

Para o vereador Rafael Amo-
rim, a semana global será funda-
mental como oportunidade para 
as pessoas terem motivação para 
criar, crescer, gerar riqueza, ren-
da e desenvolvimento. “O Legisla-
tivo vem acompanhando de per-
to e dando o suporte e apoio a um 
governo de diálogo. Nosso papel é 
ouvir e dar esse suporte. E a capa-
citação vem do empreendedoris-
mo”, comentou.

Segundo a analista de Políti-

Presidente da Câmara de Rio
das Ostras, Maurício BM, fecha 
parceria com prefeito de Macaé

INDICAÇÃO
APROVADA 

As autoridades de Rio das Os-
tras e de Macaé nunca tiveram o 
costume de se unir para elaborar 
políticas públicas de cunho re-
gional, por mais que as cidades 
sejam interligadas, ou pela pro-
ximidade territorial ou pela po-
tencialidade entre os dois mu-
nicípios. E, buscando fomentar 
esta parceria, o vereador e pre-
sidente da Câmara Municipal de 
Rio das Ostras, Maurício Braga 
Mesquita, Maurício BM, a con-
vite do prefeito de Macaé, Wel-
berth Rezende (que está com 
mais de 90% de aprovação da 
sua gestão), visitou, no último 
dia 23, a cidade vizinha para co-
nhecer os projetos e iniciativas 
inovadoras que estão sendo im-
plementadas na Capital do Pe-
tróleo.

Segundo Maurício BM, é im-
portante a interação entre os 
poderes executivos e legislati-
vos, também de cidades vizi-
nhas, para trocar experiências e 
conhecimentos. “Esta parceria 
já está propiciando as condições 
para o desenvolvimento da nos-
sa região e com certeza iremos 
atuar em várias ações futuras”. 

Durante a visita em Macaé, 
BM conheceu projetos inova-
dores na área da saúde, educa-
ção, segurança e infraestrutura, 
que conta com a drenagem e ba-
cia de acumulação com opera-
ção 100% automatizada.

“Projetos viáveis para o nos-
so município, investimento do 
dinheiro público em ações res-
ponsáveis gera resultados po-
sitivos para a população, todos 
estes projetos que eu tive a sa-
tisfação de conhecer mostra o 
quanto a gestão planejada trans-
forma um município e oferece 
qualidade de vida aos morado-
res”, destacou.

Ainda no encontro, Maurí-
cio acompanhou a obra de ma-
crodrenagem dos canais e o 
funcionamento da bacia de acu-
mulação totalmente automati-
zada, onde teve a oportunidade 
de verificar que as obras realiza-
das em Macaé para evitar alaga-
mentos dos bairros propostos, 
custou aos cofres públicos qua-
se 300 milhões de reais e resol-
veu o problema. Enquanto em 
Rio das Ostras, o Projeto chama-
do Reviver, desenvolvido anos 

O Vereador de Casimiro de Abreu Leonardo da Rocha Izi-
doro (Léo da Bomba) foi quem indicou o cartão eletrônico 
destinado a compra de materiais de construção no comér-
cio local, a finalidade é a reforma de unidades habitacionais 
de acordo com o programa de habitação popular municipal 
que irá beneficiar cidadãos do município que não tem con-
dições de realizar melhorias na sua residência. O valor será 
de até 5 mil reais e as inscrições para os interessados vão 
acontecer nos dias  13/12 – Rio Dourado e Professor Souza . 
14 e 15/12 – Barra de São João . 18 e 19/12 – Casimiro de Abreu. 
Serão 50 famílias beneficiadas nesse primeiro momento.

REGISTRO

atrás, que supostamente con-
templou os bairros Recanto, Ci-
dade Praiana, Cidade Beiramar 
e outros, pode custar cerca 3 bi-
lhões de reais, e os moradores 
não tiveram o problema solucio-
nado.

“Sabemos que a problemática 
dos canais é antiga em Rio das 
Ostras, muito se falou e pouco 
se fez, muito custou e pouco re-
solveu, quem mora nestes bair-
ros sabe da realidade enfrenta-
da todos os dias, principalmente 
nos períodos de chuva, e acom-
panhando o projeto de Macaé vi 
que a solução encontrada para 
resolver os transbordes dos ca-
nais de lá, pode servir de mode-
lo para ajudar com os problemas 
do canal do Medeiros, Corujas e 
Jundiá”, enfatizou BM. 

De acordo com Maurício, é 
preciso buscar novas ideias pra 
vencer os desafios de Rio das Os-
tras com determinação, para que 
a população não fique imploran-
do um direito básico que é dela. 
“O morador tem direito e o polí-
tico tem o dever de fazer o direi-
to do cidadão ser cumprido”, re-
forçou BM.

...VI QUE A SOLUÇÃO 
ENCONTRADA 
PARA RESOLVER OS 
TRANSBORDES DOS CANAIS 
DE LÁ, PODE SERVIR DE 
MODELO PARA AJUDAR 
COM OS PROBLEMAS DO 
CANAL DO MEDEIROS, 
CORUJAS E JUNDIÁ

MAURÍCIO BRAGA MESQUITA
PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE RIO DAS OSTRAS

‘‘

cas Públicas do Sebrae em Ma-
caé, Silvia Andréa Carvalho Ro-
mão, durante a semana uma série 
de ações serão promovidas, como 
o networking. “Vamos fazer com 
que os empreendedores se en-
contrem com outros empresá-
rios”, assinalou, acrescentando 
que durante a programação, em-

presários vão mostrar um pou-
co da história deles e trocar ex-
periências. “Outro momento será 
a sessão de negócios, modelo que 
permite que o empreendedor fale 
do seu produto e escute um pou-
co do produto que o outro empre-
sário tem a oferecer”, citou.

Após a abertura foi promovido 

o Painel “Macaé Empreendedora: 
Valorizando o que é nosso!”, com 
a presença de Anilson Andrade 
- CEO da Shop Solar; Ednaldo - 
CEO da Alternativa Internet; Ca-
milo Torquato - CEO da T&D Sus-
tentável; e Luciano Barros - CEO 
da West Group, com moderação 
de Silvia Andréa, analista de Po-

líticas Públicas do Sebrae em Ma-
caé; e Isabel Tunas, CEO da Facili-
toy. A palestra “Sebrae: Gestão do 
Tempo e Produtividade” encerrou 
a programação de segunda. Par-
ticiparam da abertura represen-
tantes de instituições e entidades 
de Macaé, além de empresários e 
empreendedores.

Começou nesta segunda-fei-
ra (27), em Macaé, a Semana Na-
cional do Doador Voluntário de 
Sangue. Até a próxima sexta-fei-
ra (01), o Serviço Municipal de 
Hemoterapia está com ações de 
conscientização, homenagens aos 
doadores, sorteios e distribuição 
de brindes. O atendimento acon-
tece sempre das 7h30 às 12h30.

Na oportunidade, o responsá-
vel técnico pelo setor, o médico 
Hematologista Adelmo Daumas 
Gabriel, explicou que a unidade 
conta agora com a produção de 
concentração de plaquetas. “Para 
atender a nossa demanda era 
preciso pegar esse hemoderiva-
do no Rio de Janeiro ou Campos 
dos Goytacazes. Hoje consegui-
mos ter essa auto-suficiência, um 
marco importante, já que a saúde 

vem oferecendo um atendimen-
to mais complexo com cirurgias 
cardíacas, tratamento oncológi-
co, faz com que a demanda de he-
moderivados aumente”, frisou.

Ele acrescentou que o Serviço 
Municipal de Hemoterapia tam-
bém irá ganhar uma nova sede. 
“Teremos um espaço mais amplo, 
que poderá atender um número 
maior de doadores”, disse.

Quem esteve hoje na unidade 
foi a advogada Natália Fernandes. 
Doadora desde 2014, ele compa-
rece a cada quatro meses no Ser-
viço de Hemoterapia. “Doar não é 
só um ato de solidariedade, mas 
também muito importante para 
pessoas que são vítimas de aci-
dente e que passam por cirurgias, 
pois pode salvar vidas. O proce-
dimento é rápido e mesmo quem 

tem medo de agulha deve supe-
rar essa dificuldade para ajudar 
ao próximo”, ressaltou.

Vale lembrar que quem deseja 
doar sangue pode fazer o agenda-
mento online pelo site oficial da 
Prefeitura de Macaé, na aba “Doe 
Sangue”. O doador irá preencher 
seus dados nos campos e marcar 
o dia e horário da sua doação.

O Serviço Municipal de He-
moterapia conta com uma equi-
pe multidisciplinar com médicos 
especialistas, enfermeiras, assis-
tente social, biólogas, biomédicas, 
além de auxiliares e técnicos em 
enfermagem e laboratório, auxi-
liares de serviços gerais e recep-
cionistas. O Serviço Municipal de 
Hemoterapia funciona na Rua Dr. 
Bueno, 40, no Centro. O telefone 
para contato é (22) 2796-1756.
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Parabéns à Guarda Municipal de 
Casimiro que já apreenderam 27 
motos de proprietários que gos-
tam de fazer barulho. O cara não 
respeita nada, nem pessoas que 
estão acamadas.

u u u 

Tô sabendo que tem escola em 
Casimiro que o aluno tá fritando 
ovo no piso da sala de aula. Apa-
relhos de ar condicionado estão 
instalados mas não funcionam.

u u u

Vereador de Casimiro conseguiu 
filmar no céu do município, OV-
NIs. Segundo ele, os objetos se 
movimentavam com uma velo-
cidade impressionante.
O Vereador Tiago Magalhães fez 
três indicações relativas ao as-
sunto.  1. Implantar um obser-
vatório do espaço 2. Criação de 
um museu do Disco Voador. 3. 
Instituir o dia do E.T. e incluir no 
calendário oficial de eventos do 
município.

u u u
 
Na sessão da Câmara Municipal 
de Casimiro de Abreu, o clima 
estava quente. Tudo por causa 
de alguns vídeos que estão cir-
culando nas redes sociais. Dois 
Vereadores bateram no peito e 
falaram que eram homens e não 
iam aceitar críticas de quem não 
tem moral no município. Ou seja, 
engoliram a chumbada.

u u u

O vereador Marquinho da Vaca 
Mecânica fez um projeto de lei 
instituindo no município de Ca-
simiro de Abreu, o Dia Municipal 
da Fibromialgia a ser comemo-
rado anualmente no dia 12 de 
maio. 

u u u

Fique esperto porque
O MOITINHA tá de olho e você 

pode ser a próxima vítima.

Teatro Municipal 
11 de Dezembro
SUDERJ

O esporte desempenha um papel crucial na 
promoção da saúde, beneficiando o corpo e a 
mente. A prática regular de atividades físicas 
melhora a aptidão cardiovascular, fortalece 
músculos e ossos, e ajuda no controle do 
peso. Além disso, o esporte contribui para a 
redução do estresse, melhora o humor e pro-
move a interação social. Esses benefícios 
combinados contribuem para um estilo de 
vida saudável, prevenindo diversas condições 
médicas e promovendo o bem-estar geral.
O esporte brasileiro tem se destacado global-O esporte brasileiro tem se destacado global-
mente nos últimos anos em diversas modali-
dades. No futebol, o Brasil manteve sua 
posição como uma potência, conquistando a 
Copa América em 2019 e demonstrando de-
sempenho sólido em competições internacio-
nais. Além disso, atletas brasileiros brilharam 

surfe, conquistando medalhas em campeona-
tos mundiais e nos Jogos Olímpicos. A as-
censão de jovens talentos e a diversificação 
do sucesso esportivo reforçam a presença 
marcante do Brasil no cenário esportivo mun-
dial.
Por isso, a Superintendência de Desportos do Por isso, a Superintendência de Desportos do 
Estado do Rio de Janeiro decidiu criar um 
prêmio que visa enaltecer e premiar esportis-
tas que, ao longo dos anos, vem sendo des-
taques dentro de suas respectivas modali-
dades. 

O prêmio visa enaltecer o esforço, dedicação, 
influência e importância significativa do es-
porte na vida da população brasileira. As 
categorias escolhidas foram divididas em três categorias escolhidas foram divididas em três 
(masculino, feminino e pessoa com deficiên-
cia): vôlei, basquete, futebol, canoagem, 
ginástica olímpica, atletismo, natação, luta, 
melhor treinador e melhor ação em desen-
volvimento.
O Prêmio Suderj Informa - Melhores do 
Esporte também homenageará pessoas que 
contribuem para o crescimento do esporte. 
Serão homenageados os presidentes dos 
respectivos conselhos: CREMERJ, CREFITO, 
CREFI, OAB, CRP, COREN, CBF, CPB, CBV, 
CBVP, CBC e COB.
O evento ocorrerá no dia 11 de dezembro O evento ocorrerá no dia 11 de dezembro 
(segunda-feira) no Teatro Municipal, às 19 
horas e o público alvo serão atletas, esportis-
tas de diversas modalidades e pessoas liga-
das de forma direta ou indireta ao esporte.
A Superintendência de Desportos do 
Estados do Rio de Janeiro (Suderj) é uma 
autarquia do Estado do Rio de Janeiro 
responsável pela administração e fiscalização 
do contrato de cessão de diversos com-
plexos esportivos fluminenses. Para mais 
informações, entre em contato através do 
telefone (21) 96721-5678, a fim de responder 
a mais perguntas.

a celebração do triunfo dos grandes atletas que fizeram história.
Prêmio Suderj Informa - Melhores do Esporte: 
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AS LEIS QUE 
VOCÊ PRECISA,

 A ALERJ

Baixe o app LegislAqui e conheça seus direitos.

Combate à violência contra animais

LEI 9272/2021


